

ロイヤル通信

平成 25 年 10 月

お誕生日会☆

心地よい秋風も肌寒さを感じる事もあり、秋の深まりを実感しております。

子供の頃に木の実拾いをしたことを思い出し、どこかへお出かけしたくなるような気分にもなりますね。

一年のうちでもっとも清々しい季節、秋の月にうっとり見とれつつも秋の味覚が楽しみな毎日です。

ロイヤル直川では、皆様のご長寿をお祝いする敬老会を開催いたしました。

日頃の感謝をお伝えすることができ、とても楽しい会となりました。

敬老会

秋風気持ち良い～!

ロイヤル直川敬老会
式次第
一 開会のことば
一 施設長祝辞
一 職員全員
一 太鼓と踊り
一 おやつ ビンゴ
一 閉会のことば



厨房お手製のお祝い御膳に舌鼓!! 職員からはお祭りマンボの踊りやプレゼントをお渡ししました。また、ビンゴゲームでは職員の方が大盛り上がり(?)皆様、素敵な商品が当たりました!!



お祝い御膳



お祝いの品



踊りと太鼓!!

利用者様の弟様が奥様お手製のとても素敵な衣装で、踊りと太鼓を披露して下さいました! 大変格好よく、力強い踊りと太鼓に涙を流される利用者様もいらっしゃいました。



10月の予定

おやつレク：お茶会

イベント：お誕生日会、運動会

作業レク：秋の大判貼り絵

ロイヤルの一番のご長寿、97歳! とてもお上品な方ですが、昔はバレーの選手だったので、ボールゲームでは大活躍されています!

とてもお元気な91歳! お散歩の時は、かっこいいサングラスと帽子を着用し張り切って出かけられます。

昔は石才屋をされており、とても力持ちなお方です。たこ焼きが大好きです! 時々見せて下さる笑顔に職員たちも癒されています。

以前は校長先生をされており、とてもお話し上手なお方です。詩吟もお得意で皆さんに披露して下さいることもありました!

ロイヤルの若者! 元気いっぱい、いつも率先して農園の野菜作りや花壇の手入れをしてくださいます。

ロイヤル直川で厨房を担当しております岩田、高島、広津留、杉野です!

日々、利用者様の健康の為、笑顔の為に愛情いっぱい、手作りのお食事を提供しております。

お蔭様で大変ご好評をいただき、「美味しかったよ!」との声も多く、私たちも毎日楽しく働いております。ぜひ、あれが食べたい!これが食べたい!とリクエストがありましたら厨房スタッフまでお知らせください!出来る限りお応えできるよう努めてまいります!皆様のご“栄養管理”の役割を担い、これからも健康と楽しみ、笑顔を提供できるよう美味しいご飯を作ります!